



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>199 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84385240</b>
Prix	<b>2 300 000 €</b>

Paris 16Eme  
Appartement à vendre (75016)

Dans l'ancien hôtel particulier d'Elvire Popesco, seul au 2ème étage, appartement de réception et familial de 199m<sup>2</sup> bénéficiant de magnifiques volumes (4 M de hauteur-sous-plafond), de superbes moulures dont un plafond à caisson dans la salle à manger, et de somptueuses cheminées. Il se compose d'une entrée qui dessert un salon avec balcon, une grande salle à manger, un deuxième salon, une suite parentale avec dressing / salle de bains, une cuisine équipée, deux chambres, une cave en sous-sol. Possibilité d'acheter en plus du prix 2 places de parking situées à proximité. Honoraires à ...

*In the former private mansion of Elvire Popesco, only apartment on the 2nd floor, reception and family property of 199m<sup>2</sup> benefiting from magnificent volumes (4 M ceiling height), moldings, and sumptuous fireplaces. It consists of an entrance which leads to a living room with balcony, a large dining room, a second living room, a master suite with dressing room/bathroom, a fitted kitchen, two bedrooms, a cellar in the basement. Possibility of purchasing in addition to the price 2 parking spaces located nearby. Agency fees payable by vendor - nombre de lots dans la copropriété: 5 - montant moyen ...*

## **BARNES TROCADERO**

81, avenue Kléber - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

